

La dificultad

MI MORE/MAR

Eran navidades y venia ese hombre grande el de los regalos estábamos toda la familia junta estábamos contentos .Mi abuelo estaba jugando al ajedrez conmigo. Siempre me ganaba. Lo pasamos muy bien. Las uvas. Ya nuevo año. Estas navidades se repitieron durante unos cuantos años más. El tercer año el abuelo ya no jugaba al ajedrez conmigo estaba aburrido y enfadado y no se acordaba de mis primos no lo veía feliz. Se cansaba, no vio el programa de año nuevo y se fue a dormir. Mi abuelo no era el mismo. La abuela decía que teníamos que volver a salamanca pronto por que el abuelo no estaba bien. En salamanca el abuelo se perdió en el paseo. Ya no hablaba conmigo ¿estaría mudo? Mi madre me conto que tenía una enfermedad llamada alzhéimer y hacia que se olvidara de las cosas. Ya lo entendía estaba más con mi abuelo ahora si estaba feliz. Pasado un año quería volver a ir a ver al abuelo, mi madre me decía que no podía no entendía por que era muy raro, yo me negaba quería ir a verle jugar con él para que no se aburriera. Ella me lanzo una mirada triste llena de lagrimas. Lo comprendí.

FIN







